

Bad Laer Online aufs Amt

[3.5.2024] Die Gemeinde Bad Laer hat die digitale Plattform OpenR@thaus freigeschaltet. Damit stehen Bürgerinnen und Bürgern jetzt zahlreiche Dienstleistungen online zur Verfügung. Das Angebot wird sukzessive erweitert.

Ob Führungszeugnis, Gewerbeanmeldung oder Meldebescheinigung – zukünftig wird der Gang aufs Amt in Bad Laer in vielen Fällen überflüssig. Mit der Plattform OpenR@thaus können Bürgerinnen und Bürger jetzt eine Vielzahl ihrer Anliegen online in Bearbeitung geben. Um die digitalen Dienstleistungen nutzen zu können, muss sich jeder Nutzer zunächst online registrieren, teilt die Kommune mit. Abhängig vom jeweiligen Sicherheitsniveau für die gewünschte Verwaltungsleistung könne dieser Zugang selbst angelegt werden oder erfordere eine einmalige sichere Identifizierung mit Personalausweis im Bürgerbüro der Gemeinde Bad Laer. Die Auswahl der online verfügbaren Leistungen wird nach Angaben der Kommune sukzessive erweitert.

Die Städte und Gemeinden des Landkreises Osnabrück hatten sich gemeinsam auf den Weg gemacht, um die Voraussetzungen für die nun implementierte digitale Verwaltungsplattform zu schaffen und die Vorgaben des Onlinezugangsgesetzes (OZG) umzusetzen. Das System werde eingerichtet und betrieben mit Software der Firma Itebo aus Osnabrück. (ba)

<https://www.bad-laer.de>

<https://www.itebo.de>

Stichwörter: Portale, CMS, ITEBO, Bad Laer, OpenR@thaus, Bürgerservice

Bildquelle: Gemeinde Bad Laer

Quelle: www.kommune21.de